



スクールカウンセラーだよ

令和3年3月

文責 嘉本知子

やま さき きた しょう が つ こ う
山崎北小学校のみなさんへ

いよいよ3月！

コロナ対応に明け暮れた令和2年度も、残りひと月を切りました。

6年生のみなさんにとっては小学校生活最後の1日1日を大切に過ごしていることでしょう。

1年生から5年生のみなさんは、4月の進級に向けて、まとめのお勉強や学級の活動に一生けんめい取り組んでいることでしょう。

コロナで生活のリズムや習慣が変わってしまった今年度は、つらい毎日だったかもしれません。でも、若いみなさんは、どんな状況にも早く慣れ、適応する力があることを実感できたこととおもいます。

いかに人間社会が発展しても、まだまだ自然に勝てなかつたり、予想できないことが起こつたりします。そのときに、自分の力を信じて、自分で解決することが大事です。

今年1年、コロナがあったからこそ、力を発揮できるみなさんの様子を見られたように思います。時間が解決することも、誰かの助けを借りてできることもあります。どんな時も、子どもであるみなさんには、大きな可能性のあることを忘れず、前に進んでほしいです。

そして、少し困ったことがあるときは、いつでも相談してください。



らいこう よてい
来校予定

3月 11日 (木)